



Ce mercredi 11 octobre, nos jeunes sportifs ont participé à la deuxième journée de rencontres en sports collectifs. Le collège était ainsi représenté par 4 équipes avec nos 24 élèves.

Les activités proposées cet après-midi étaient le football, le handball, le basket-ball et le volley-ball. Il y en avait pour toutes les catégories et tous les niveaux ce qui a permis à chacun d'évoluer en prenant beaucoup de plaisir dans une ambiance toujours aussi conviviale !

Bravo à nos élèves pour leur implication sportive et pour leur état d'état d'esprit irréprochable !

La prochaine compétition aura lieu le mercredi 15 novembre avec le cross du district qui se tiendra à Saint-Savinien.